

Sat Binmas Polresta Mataram Berikan Penyuluhan di SMPN 1 Narmada, Tekan Kenakalan Remaja

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 09:02



LOMBOK BARAT, NTB – Sebagai langkah preventif untuk mencegah berbagai permasalahan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan pendidikan, Satuan Binmas Polresta Mataram menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan (Binluh) di SMPN 1 Narmada, Kamis (12/12/2024). Kegiatan ini

dihadiri para pelajar, guru, dan pengurus sekolah, yang antusias mendengarkan penyuluhan penting tersebut.

Kasat Binmas Polresta Mataram, Kopol Maaf Adnan, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud tanggung jawab kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, terutama di lembaga pendidikan. "Pembinaan ini bertujuan untuk mencegah gangguan Kamtibmas yang dapat terjadi akibat perilaku negatif para pelajar," ujarnya.

Materi Penyuluhan: Kenakalan Remaja

Dalam kegiatan tersebut, Kopol Maaf Adnan memberikan penyuluhan terkait kenakalan remaja yang sering menjadi pemicu gangguan Kamtibmas. Beberapa isu yang dibahas meliputi tawuran antar pelajar, bullying, serta aksi kebut-kebutan atau konvoi yang sering terjadi saat momen kelulusan.

"Kami ingin memberikan pemahaman kepada para pelajar tentang dampak buruk dari perilaku tersebut, baik bagi diri sendiri maupun lingkungan," tegasnya.

Peran Guru dan Orang Tua Sangat Penting

Selain memberikan edukasi kepada pelajar, Kopol Maaf Adnan juga mengimbau para guru dan orang tua untuk ikut aktif dalam memberikan perhatian dan pengawasan terhadap anak-anak mereka. "Sinergi antara guru, orang tua, dan kepolisian sangat penting untuk memastikan para pelajar tidak terjerumus dalam hal-hal yang dapat merugikan masa depan mereka," tambahnya.

Ia berharap, dengan pembinaan seperti ini, pelajar bisa lebih memahami pentingnya menjaga sikap dan perilaku agar tetap fokus pada pendidikan serta menjauhi aktivitas yang merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Membangun Generasi Muda yang Berkarakter

Kegiatan Binluh ini tidak hanya bertujuan untuk mengurangi potensi gangguan Kamtibmas, tetapi juga membangun kesadaran pelajar tentang pentingnya tanggung jawab sosial. "Kami berharap para pelajar di SMPN 1 Narmada dan sekolah-sekolah lainnya dapat menjadi generasi muda yang berkarakter, disiplin, dan taat hukum," pungkas Kopol Maaf Adnan.

Kegiatan seperti ini diharapkan terus dilaksanakan di berbagai sekolah sebagai langkah nyata untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang aman, nyaman, dan mendukung perkembangan karakter anak bangsa.(Adb)